

Seidene Strümpfe

Eine Alltagstragödie von Joachim Dietze

Als Marion jetzt ein Bein über das andere schlug, sah er es ganz deutlich, das kleine Loch im Strumpf. Ein wenig über dem rechten Knie. Weil Marion auf der Lehne eines Gobelins saß und mit dem linken Bein hin und her wippte, verschwand es zeitweilig unter einem weißen Plisseerock, das kleine Loch im Strumpf. Edgar amüsierte das, er schaute lächelnd zu und sagte nichts.

„Ich geh' zum shopping, Liebling! Mit Lissy! Ja, sie hat angerufen, ihr Mann ist doch verreist! Und ich will doch das Japanische haben, wenn Brandenburgs kommen! Wenn nun noch was zu ändern ist?“

Edgar glaubte zwar nicht, daß an dem Japanischen noch etwas zu ändern sein würde, aber andererseits hatte er heute nachmittag den Fall Rosenberg durchzuarbeiten. Deshalb verzichtete er auf passive Resistenz und bedauerte nur soweit, als es die Ehre eines guten Ehemannes erforderte.

„Gegen sieben bin ich zurück, Duchon“, wirbelte Marion lachend aus dem Zimmer.

Edgar war gerade dabei, die zerrütteten Familienverhältnisse Rosenbergs ins Manuskript zu bringen, um wenigstens mildernde Umstände zu erwirken, als er an das kleine Loch im Strumpf dachte. Jetzt lief Marion mit zerrissenen Strümpfen durch die Straßen! Vielleicht setzte sie sich gar irgendwohin und wippte mit dem rechten Bein?! Frau Rechtsanwält Dr. Werner und zerrissene Strümpfe. Unangenehm!

Es machte ihm gar keinen Spaß mehr, festzustellen, daß ein Onkel Rosenbergs — mütterlicherseits — an Trunksucht gestorben war, ja, sogar der nach Amerika ausgewanderte Bruder, der erblich belastet war, konnte ihm kein Lächeln mehr

abgewinnen. Mühsam stellte er sein Plädoyer zusammen, dann wurde es sieben.

Herein kam Marion, lachend und sprudelnd vor Lebensfreude. Ihr Blondkopf und die leuchtenden Augen kümmerten sich nicht um die Sorgenmiene Edgars. Sie küßte ihn flüchtig und sprang behend auf die Lehne eines Gobelins. Das Japanische hatte sie nicht.

Als Marion jetzt ein Bein über das andere schlug, sah er ganz deutlich, das kleine Loch im Strumpf. Etwas über dem Knie. Aber was war das? Ja, jetzt war es links, das kleine Loch im Strumpf

